



Newsletter vom 18. Dezember 2018

Liebe Clubmitglieder,

dieser Newsletter informiert über folgende Themen:

1. TCP-Gaststätte vom 23. Dezember bis 1. Januar geschlossen

Da auch Lello zwischen Weihnachten und dem Jahreswechsel ausspannen möchte, ist die TCP-Gaststätte vom **23. Dezember bis 1. Januar geschlossen**.

In diesem Zeitraum ist der Zugang zu den Hallenplätzen nur über den hinteren Eingang möglich. Die Tür kann nur durch Eingabe des Codes geöffnet werden.

2. Dank des Vorstands

Zum Abschluss dieses Jahres möchte der Gesamtvorstand seinen herzlichsten Dank aussprechen an

- alle Mannschaftsspieler/-innen, die für den Verein mit großem Einsatz um den Sieg kämpften
- alle Mannschaftsführer/-innen für das Bemühen, zu jedem Spiel ein komplettes Team zusammenzubekommen
- alle Mitglieder, die den Verein durch Handwerkerleistungen oder sonstige Tätigkeiten und den Vorstand beratend unterstützt haben
- Lello und sein Team, die die Gaststätte sieben Tage die Woche ganztätig bewirtschafteten und bei Feiern zuverlässig für das leibliche Wohl sorgten
- die Trainer/-innen der Tennisschule.

3. Kreismeisterschaften

Seit den Kreismeisterschaften ist zwar schon einige Zeit vergangen, dennoch soll das Abschneiden unserer Spieler nicht unerwähnt bleiben. In toller Verfassung präsentierten sich unsere Tennis-Talente und wurden mit zwei Titeln belohnt. Mika Hörter war in der Altersklasse M14 eine Klasse für sich und sicherte sich ohne Satzverlust überlegen die Kreismeisterschaft. Bei den M12 gab es ein reines „Puchheimer Finale“. Vincent Gasteiger setzte sich dort gegen Julius Allmansberger durch und holte sich damit den Titel. Pech hatte Amelie Willig, die bereits in der ersten Runde gegen die spätere Siegerin der W12 spielen musste. Sie ließ sich von dieser Niederlage aber nicht entmutigen und gewann anschließend souverän die Nebenrunde. Trotz starker Leistungen mussten sich Daniel Pacher bei den M16 im Viertelfinale und Tim Schulze bei den M10 im Halbfinale gegen die späteren Kreismeister geschlagen geben. Ebenfalls im Halbfinale scheiterte bei den W16 Suzanna Hofmann.

Bei den Erwachsenen erspielte Oliver Seeliger bei den Herren 50 nach einem hart umkämpften Finale, das erst im Match-Tiebreak entschieden wurde, einen ausgezeichneten zweiten Platz. An dem späteren Sieger war im Halbfinale bereits Martin Richter gescheitert.

Ein großes Lob auch an alle anderen Spieler, die den TCP bei den Kreismeisterschaften bestens vertreten haben. Nicht unerwähnt bleiben soll auch die perfekte Organisation und Gastfreundschaft des TC Kreuzlinger Forst.

4. Zwischenstand Winterrunde

Nach zwei, teilweise drei Spieltagen der Winterrunde, ergibt sich für unsere Mannschaften folgende Zwischenbilanz:

Die in der höchsten Liga, der Landesliga, spielenden Herren 40 liegen derzeit mit 4:2 Punkten auf Rang 3, die Damen 30 mit 3:3 Punkten auf Rang 4.

Zwei Erwachsenen-Teams sind noch ohne Punktverlust und gehen damit als Spitzenreiter ins neue Jahr. Dies sind die erste Damenmannschaft in der Bezirksliga, die ihre ersten beiden Spiele souverän ohne Satzverlust mit 6:0 gewannen, sowie die erste Herren 50-Mannschaft mit 6:0 Punkten in der BK 1. Ebenfalls ungeschlagen sind mit jeweils 5:1 Punkten die in der BK 1 spielenden Damen 50 und die zweite Mannschaft der Herren 40 sowie die erste Herrenmannschaft mit 3:1 Punkten in der BK 2.

Mit schweren Gegnern hatten es bisher die drei Jugend-Teams zu tun, von denen bisher nur den Knaben 14 ein Sieg gelang. Aber im neuen Jahr werden sicherlich noch einige Siege dazu kommen.

5. LK-Turnier

Am 30. Dezember veranstaltet der TCP das 7. Puchheimer LK-Hallenturnier .

Altersklassen: Herren, Herren 40, Damen, Damen 40,
Mädchen und Knaben U 16

Leistungsklassen: LK 1 bis LK 23

Anmeldung bis spätestens 27. Dezember

Die maximal mögliche Teilnehmerzahl von 26 ist bereits deutlich überschritten.

6. Facebook-Seite

Erfreulicherweise hat sich Ralph Saathof bereit erklärt, die Gestaltung und Pflege unserer Facebook-Seite ab Dezember zu übernehmen.

7. Ankündigungen

- 16. Januar 2019: Jugendhauptversammlung
- 27. Februar 2019: Ordentliche Mitgliederversammlung

TC Puchheim e.V.

Joachim Georg

Pressewart

Jens Nielsen

Stellvertretender Vorsitzender